

Kapolres Sumbawa Barat Kunker Ke Polsek Poto Tano Dalam Rangka Kamtibmas Pemilu 2024

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 22, 2023 - 07:46



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K didampingi Ketua Cabang Bhayangkari Sumbawa Barat Ny Citra Yasmara melaksanakan Kunjungan kerja (Kunker) di Mapolsek Poto Tano Polres Sumbawa Barat, Selasa (21/11/23).

Dalam paparannya, Kapolsek Poto Tano IPTU Puguh Santoso menyampaikan bahwa situasi kamtibmas 1x24 jam di wilayah hukum Polsek Poto Tano dalam keadaan aman dan kondusif, di wilayah Kec. Poto Tano terdapat 8 Desa dengan

Luas Wilayah 162,68 Km² dan jumlah Penduduk 12.891 Jiwa. Di Desa Poto Tano terdapat 8 Gili (Gili Balu) yaitu Pulau Kenawa, Pulau Paserang, Pulau Kalong, pulau Kambing, Pulau Nami, Pulau Ular, Pulau Madiki dan pulau Belang.

Ia menambahkan, bahwa diwilayah Kec. Poto Tano sedang dibangun Bandara Khusus PT. AMNT yang dibangun di Desa Kiantar, sedangkan di Desa Kokarlian Kec. Poto Tano telah dinobatkan menjadi Desa Sadar Kerukunan yang memiliki berbagai suku dan agama, sebagian besar warga memeluk Agama Hindu dan Islam.

Sementara itu, sambutan Camat Poto Tano ABDULLAH, S.Pd menyampaikan ucapan terima kasih kepada bapak Kapolres bersama rombongan yang telah datang ke wilayah Kecamatan Poto Tano yang merupakan "Lawang Desa" (Pintu Desa). Dalam menghadapi Pemilu 2024 kami dari forkopimcam akan bersinergi untuk menjaga Kondusifitas Kec. Poto Tano" Berharap kepada Tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh pemuda untuk bersama - sama menjaga Kondusifitas Kec. Poto Tano " tuturnya.

Dalam Sambutan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K menyampaikan pentingnya Kamtibmas terjaga dengan baik saat Pemilu 2024. Dari 8 kecamatan yang ada di Kab. Sumbawa Barat, di kecamatan Poto Tano sering terjadi Gangguan Kamtibmas dan mampu diselesaikan di tingkat Kecamatan sehingga tidak menyebar.

"Terimakasih kepada tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan Tokoh Agama yang telah membantu dalam menjaga kondusifitas Kec. Poto Tano,"ucap Yasmara.

Dalam menjaga Sinergitas, dibutuhkan kolaborasi, kerjasama dan silaturahmi untuk menjaga kondusifitas Kec. Poto Tano.

" Kita ketahui bersama, tahun ini dan tahun depan adalah ajang kontestasi politik yang akan kita jalani dan wajib kita jaga agar terselenggaranya pemilu yang kondusif, saat ini sudah ada 3 calon capres dan cawapres yang sudah mendaftar dan mendeklarasikan diri untuk mengikuti kontestasi Pemilihan Presiden tahun 2024 nanti." ujarnya.

Kapolres berharap selain menjaga Kondusifitas Kamtibmas di wilayah Kecamatan Poto Tano penyelenggaraan pemilu nanti dapat terselenggara dengan baik, aman dan kondusif khususnya di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat. (Adb)